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地域を見つめよう………地域に□―タリーの輔を………″

ぜピピピ 第39回例会報告(8/5)ぜSf

☆点   窪

司会 SAA佐 ね 和 膚

副会長 萩 生日茂夫

☆国 歌 斉 唱

☆E‐タリーリツタ   「 奉社の理想J

リツ″J一,  SAA吉 沢 洋 景

年度社会奉l■委員会にその検討及び立案を
一任すること1こ決定.

ネ前年度事業 「モンゴルの子供たちにエンピ

リとフートを贈るJ運 動の取扱方針につい

て、対モンゴルの関係継抗を前提に、本年

度団際奉仕委員会にその具体的計画の検討

立案を一にすることに決定。

米前年度理事会において退会を承認した、横

倉恒雄氏より再度当クラブに復帰したい旨

の意思表示が文書をもってなされたため、

つうブ定款第10条第 4節後段の規定ガ充た

されることを条件に、同氏の会員身分の優

帰を承認した。

*会 長よりの雲望事項

次回例会はお休みですが、ガバナー公式訪

Po5も来月ですので委員会与を開いて準億を

しておいて下さしヽ

☆ 会 務 報 告    副 会長 萩 生日茂夫

ネ7/29(木 )開 催の第3固定例理事会tこおい

て、次の事項を審議決定した。

ネ新会員候補者4名の入会を承認。 ☆ 幹 事 報 告   目 J幹事 小島局二郎

〈氏名)

北畠  憲 氏

団日 俊 男氏

ま生日政由氏

中村 精 二氏

(職業分類)

運送業

生命保険

土木工事

室出し業

B§景と書曇ま肇冨[:畠t静
ておりますので幹事に

代わりましてこ報告致

します。     議
十須標起姓会員及びき尾書太aB会員の出席免

除申話を承認。

ネ前年度事業の成果 「社会毒仕ブロジェクト

チーるの報告書Jの 取扱方針について、本

曜蘇麗蟹骨]と畠畠11
のは事務局に問合せて下さIL 3月 の休み

副会長 萩 生日茂夫



は以下の通19です。

3/10 休会 東 京西北RC

8/12 休 会 東 京日野RC

O/14 休会 東 京16江RC

■当クラブの初会変更

3/12 体会

3/19 倒会場 京 ニフラザホテル多摩

先週の週報に間違いがあるので訂正して下

さtL

3/西〈水)13,30～ 19:30多庫そこう 7F

9/釣(水)ガ パす―公式訪間の日は

多厚そこう 61で す。

Ⅲ事務月が来週一杯休みになります。

■新入会員候補者については理事会の承認は

得られたので、今日から10日の間に実議の

ある方は文書又は FAXにて連絡して下さtヽ

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会  親 嵯委員 大松 説ニ

よ19も感じく膚かった。テニス部脱会です。

こ心配かけました。クラブよりの見舞い有

離うこさいました。

以上合計  35,000円

★ 出 席 委 員 会 出席季員長 宮本  誠

〔出 席 報 告 〕

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

森昌 41 3 3 2 6 853推

計足 41 36 5 0 1000/3

ニコニコBO X

※出席先際者 3名

〔本口の事前

メークアップ〕

赤尾 本 控

(目景 IAC》

遠藤 二 郎

(目黒 IAC)

(今週のメーク

大t_X 説二

小島同二郎

佐● 和 層

日や  安

高野 範 域

吉林 渡 和

【欠席慮者〕

〔欠席者〕

アッフ〕      ・  =

(3/4多 厚)

(3/4多 摩)

(3/4多 厚)

(3/4多 厚)

(7/23 成 城新)

(3/3新 会員R情 報セミナー)

風間 茂 穂、高野 範 域、

戸日 昭 寿、若林 た 和

永口 健 作

橋□ 洋 三 先 日の北

海道て小坂さんに大

至お世話tこなりまし

た。

宮本  誠  前 回 1∞

%出 席達成できたこ

と、うれしいです。

杉日  誠  京 ニブラザが久しSり です。

伊神  花  い つものように。

佐ね 和 底 北 海道楽しかったです。

藤本 吉 文 足 立|ま先週スつうッチ会Jル フ

優勝おめてとう。今度Jル フ教えて下さしヽ

海野 業
一 方 リン亡ック、花火、原稿で痕

不足です

新海源□郎 赤 尾会長、施設盆踊り大会出席

右難うごさいました。

宮本  説  吉 尾さん エ ライ !

日中  賢  吉 尾さんがんばったね

足立清二郎 吉 尾会員が見えたのでハンテー

36からスタートですね。残念でした。

北村 章 彦 久 じふりに、吉尾会員の顔を見

たので。

吉尾書太郎 梅 ついた布施員、コートけ戦場

今週の月昭日一本杉公園で野ljの練習があ

ります。出来るたけ多数の参加を希望します。

(年後 7時～ 9咆

★ ゴ ル フ 部     幹 事 伊 神  台

3/10(月)3RC親 睦コンベ

よみうりJル フ倶楽部

9/30(水)ブ ロ8名 出席の上で当クラブの

コンベを行う。

10/5(月)LL区 9ク ラブ続壌EDンペ

多厚カントリークラブ

1/26 規瞳コンペ 府 中CC

5/26 親崚コンペ 長 竹CC

★野球 同好会 宮本  説

｀ ヽ こ " '



:母ダ宇学月里た告車1問掛t出ニ
いうこともあって、7 ザ

11

くヽヽく 悼 調
『会員増強月間について』

増強委員長 海 野 英 一

しばらくこ辛抱頂きたいと存じます.

1卸5年 2月 23日、ボールハリスとその 3人

の友人が集まった時、ハリスは 「実業大が友

情の気持ちをもって規しみ合しヽ 仕事の上で

の知り合いの輸を広けていくために、定期的

に集まる会をつくるJこ とを提案、一つの職

業から一人たけを会員として選んで男性のク

ラフをつくることになった。このクラブは週

に '回、会員の店或t崎 事業所を密書に会場

として開く事に決めた。この略番にうなんで

クラブの名前を 「□―タリー」としたところ

からロータリーは始まっています.

以来打余曲折を経ながらも、拡大を続け現

在では世界182ケ国、511地区、あ,7159う ブ

1,138,918名 で、我ガロでは31地区、2014ク

ラブ、122,559名 にもなりました。

この様に拡大した□―タリーでありますが

当初は拡大を前提としていなかった様であり

ます。ll間内だけの規崚と助け合いを求める

のみのロータリーであったが、やがて社会へ

の率ll活動に日をnけ る様になりました。l●

P33だけの観睦と、奉仕を前提としたクラブで

は自すと立脚点が違います。率仕活動を行う

には出来る限り多勢のとい手を求めるのが当

然ということで、早速1903年シカJク ラブで

拡大の理念ガ確立され、今日を見るに至った

択です。そして先程申し上げた□一つリアン

全てガ増強tこ対して義務を   と 考えるよ

うになったのであります。

以上の経過から増強が始まり、この方針が

今日まで怒続しているからこそ、私達自身□
―タリアンたり得た訳であります。

さて会員を増やすには、どのクラブでも不

可抗力の理由tこよって会員が減少します。こ

れを補うには毎年少なくとも10%の 会長増強

ガ必要です。この様に実質的にやびゆくには

会長全員の絶えさる努力と一致協力が必要と

されます。

新会員を推薦することは、全てのロータリ

アンの義務であります。会員の増加は奉仕の

力が高まることを意味し、毒仕活動の拡大は

□―タリーtこ対する地域社会の秘識を深めま

す。この様にして□一つリーの声価が高まれ

は、今度はより多くの会員候補者がクラブに

月15口日本工案クラフ

において、27的地区増

強安員長会議が開催さ

れました。席上今年度

の拡大も合めた増強目

lTは10%増 という旨ガ

説明されました。会場が狭いから、これ以上

は   と か、既tこ2∞名を越えているのて

などの意見も出されましたが、おおa

ね了承された慎稼です。

7月 22日、赤尾会長のご参加も得て、増整

寄員会を開き、この旨をこ報告しました。こ

の中でまことに喜ばしいことですが、今年度

は既に村上 久 会員をお迎えし、新大会員候

補のお知らせにあるようt[4名 様の推康ガな

されております.10%ア ッフということは 5

名桟でB標 が達成されるのたが、当クうブは

7名 増の6t名を増強目標としたいと云うこと

になりました。又、赤尾会長から3月 の増強

月何たけでなく、常時増斑に配慮することを

求める旨のご要望がありました。

つうプの財政上の観点t」ら、又奉仕活動の

担い手としての規模を求められることは当然

のことであると思います。

□一つリーにおいては、全ての会員が増強

に対して義務を持ち、全ての□一つリアンは

増範活動を行う義務があると言われておりま

す。そして会員増強妻員会は、それをま吹す

るのが職務であるとなっております。と云う

ことはこの席て一言 「3月 は増強月間です.

ようしくお願いします。頑振って下さしヽ J

と中し上げて壇から下りれほ良いのかなとも

■するのですが、卸分も時Pe3ガぁる卓話と云

うことではそれだけでは済まなしヽ そもそも

卓話などとは、おこがましくて充分な検証を

行つていませんので、しかも所々に論理の矛

盾が存在するかもしれません。取り敢えず増

強活動に関する手順を提案するパネう一程度

の役割を念頭にお話しをさせて頂きますので



引き付けられ、その結果、奉仕活動が一層広

がります。この様な連鎖反応はクラブとその

地域社会の双方にとってためになります。

と言うことで増強活動ガクラブの活性化を

もたらし、□大暮4■の原動力となる重要なフ

ァクターであることが分かります。

さて、それでは次に増強活動の具体的な手

順についてこ説明致します。

(会員推臨用紙について説明する)

□―タリアンは末充坂の聡業か類を充塩す

る有授格者を探すという共通の責務を自って

います。そして増強活動の最初は職業力類表

を作成し、検対するとこるから初められるわ

けであります.

ここまで□―タリアンにとって拡大ガ重要

である増強活動を行うのは□―タリアンとし

て当然の如く中し上げ、お伝え致しました。

しかし実際的な問題点として、いかに□―

タリー内部でtE要な活動であるうとも、価値

観を共有しない外部の方々、勿議会長候補者

も含まれますが、   に 対して説得性に欠

けるわけです。そこで4t薦カードの 「その後

の手続き」の項にある□―タリー情報委員と

指府者が行う候補者への特典と義務の記切ガ

重要になってくるのであります。

特Aと は、O長 い歴史の上に育てあけられ

た孝l■の理想の推進者となります。②その地

域で一業一人の会長制の□―夕リークラブに

よって選ばれた会員です。◎□一つリアンと

して0改 され、団障□―〕リーの微章を恨月

するtE利を与えられます。④大会と同時にせ

界中の□―タリアンと友達になります。0日

本は勿臨、世界中のどこのクラブの例会にも、

また□―タリーの落会合にも出席出来ます。

⑥あらゆる職業のロータリアンと親嵯を通じ

て見問を広め、品性を磨き、奉仕の道を開<

ことが出来ます。O新 会員を推薦出来ます。

と説明されています。

でもこれたけでは説得性に欠ける。今一つ

理解出宋ないのであります.実 際の勧誘はジ

ィーツと目を見て 「兎に角、入ってくれよJ

と頼むわけでしょうから、余り理屈はいらな

いと患いますが  ■

ロータリーは一業一人の前提としたクラブ

です。そこで職業を分類する調査が重要とな

ります。その地域の事業の断面□としての職

業構成、つまり□―タリークラブの会員その

ものが、その地域の事業の全ての担い手であ

ること目指す。これが末充坂業種を充墳する

と云った行動目採と一致するわけです。

私達の東京多摩グリーンRCも 創立 3年 、

いよいよ地域社会との接点を求め、一つても

多く末充授業種を充填することに■手しなけ

れはなりません。

キい多摩二o― 夕つンは新しい街であり、

VIB部にわたる事業の展開はこれからが本書で

す。地域に密着し、クラフ内外に普通性をも

つ活動を通じ、これからの街づくりと歩調を

合せ、地域社会の断面国となることを目係に

会員増整を続けなければならないと考えます。

そこでクラフは、そのほ成において、たえず

こと質を間われることは当然であります。会

員増強の 「増Jは 、会員増加、 「雀Jは 会長

強化を意味するものと考えられます。会員が

増加し強化されてこそ、つラフの発展が約束

されたものとなるわけであります.

会長増強活動にとって、各寮員会との連樽

は不可欠であります。各妻員会の合同会議を

定期的に開催して頂き、一層充実した増強活

動を行うものとなることを望みたいと存じま

す.

また有時増強活動を意識するために、横店

カードを例会場のメールボックスに体崎する

ことも実行したいと思います。曽顕にも0し

上げましたが、全ての□一つリアンは会員増

強活動を行う=務 がある旨を、お訴え、ひた

すら、ひたすら寺吹し、こ協力をお願いして

本日の卓話とさせて頂きます。

多摩センタービル7F

M掬 (72〕S4側/FAX 0423(72)6491

奏例会日 5週 水匿日42131月 の最終働萄 8:30


